



**TENSIÓN GLOBAL** Pekín se lleva de EE UU a la panda gigante 'Ya Ya' P5



**BALONCESTO** La Euroliga sanciona las agresiones en el Madrid-Partizán P32

## El Gobierno prevé un millón más de empleos en el programa enviado a la UE

### La tasa de paro bajará del 10% en 2026 después de dos décadas

LAURA DELLE FEMMINE, Madrid El Gobierno prevé crear 1,1 millones de empleos a jornada completa en cuatro años, lo que llevaría la tasa de paro por debajo del 10% en 2026, según consta en el Programa de Estabilidad enviado a Bruselas. Esa tasa no ha bajado del 10% desde 2007, en plena burbuja inmobiliaria: el plan la sitúa en el 9,8% al final del periodo 2023-26.

El informe considera que las recientes reformas impulsarán un crecimiento del PIB más intensivo en creación de empleo en el corto plazo, y que el aumento de productividad será el principal motor de la economía entre 2030 y 2050. Para el año en curso, el documento mantiene su previsión de crecimiento del 2,1%, que se moderará en ejercicios sucesivos al 1,8% y el 1,7%. PÁGINA 38

### El PIB se aceleró en el primer trimestre al crecer un 0,5%

 P39

### La inflación tarda en corregirse: en abril repuntó al 4,1%

 P40

## Bruselas vuelve a responder a los ataques del PP sobre Doñana

S. AYUSO / E. G. DE BLAS Bruselas / Madrid Un desmentido tajante e inusual ilustró ayer la inquietud de Bruselas ante los ataques del PP español por su rechazo a la ley andaluza para Doñana. La Comisión desmintió que el hijo del ministro Luis Planas trabaje en el expediente sobre el parque. PÁGINA 14

## Rusia recurre de nuevo a los bombardeos masivos

### Los cohetes lanzados contra Ucrania alcanzan edificios civiles y causan 25 muertos en la jornada más negra en tres meses

CRISTIAN SEGURA, Kiev ENVIADO ESPECIAL Rusia recurrió ayer de nuevo a los bombardeos masivos contra Ucrania después de tres meses de progresiva disminución de los ataques con armamento de largo alcance. 23 cohetes fueron disparados de madrugada por bombarderos rusos. Uno de ellos impactó en un edificio residencial de la

ciudad de Uman, en el centro del país, lo que causó la muerte de al menos 23 personas, entre ellos cuatro niños, y heridas a 18, según el Gobierno ucranio. También murieron una mujer y una niña por el impacto de un proyectil en otro edificio en Dnipró. Es el ataque ruso con más víctimas civiles desde el 14 de enero.

El presidente ucranio, Volodi-

mir Zelenski, denunció el "terrorismo ruso", mientras Moscú dijo que su objetivo eran "unidades de reserva" del ejército local. Rusia llevaba semanas concentrando su poder de fuego en el frente de Donetsk. Los sistemas de defensa ucranios se han reforzado con avanzadas baterías antiaéreas, lo que ha restado eficacia a los ataques rusos. PÁGINAS 2 Y 3



LOS OBAMA Y LOS SPIELBERG, EN BARCELONA PARA VER A BRUCE SPRINGSTEEN. El expresidente de EE UU; su esposa, Michelle; el cineasta y su mujer, Kate Capshaw, pasearon ayer por la capital catalana con un gran despliegue de seguridad. En la foto, las dos parejas salen del Moco Museum. De noche asistieron al concierto del Boss, con quien ya habían compartido almuerzo. / QUIQUE GARCÍA (EFE)

PÁGINAS 26 Y 27

## La novela inédita de Gabo, en 2024

NORA G. FORNÉS, Madrid Una novela inédita de Gabriel García Márquez, *En agosto nos vemos*, se publicará en la primavera de 2024, según han decidido los herederos del Nobel. El libro, de 150 páginas, consta de cinco relatos que forman un todo unitario. Gabo dio a conocer uno de ellos en 1999, cuando tenía 72 años. PÁGINA 26



Gabriel García Márquez.

BABELIA

## La mirada suburbial de Dolores Reyes

"Hablo del horror de la vida concreta, un horror político y social", dice la escritora argentina

La biografía definitiva de Robert Oppenheimer, el físico que hizo posible la bomba atómica

